

Un grand merci aux Fonds de dotation ÉquipEPS

Leur participation financière nous a aidés à amener nos 120 éléves du CP au CM2 de l'Ecole Élementaire St Louis le Rove de Marseille 15° en Classe de découverte à Ancelle (05).

Ce séjour a permis d'apprendre la vie en collectivité, de découvrir un milieu différent et des activités sportives qu'ils n'ont pas l'habitude de pratiquer : le VTT, l'équitation, la randonnée avec des ânes, le tir à l'arc et l'escalade.

La majorité d'entre eux a pu découvrir, avec joie, la neige pour la première fois et ce fut un moment magique.

















